

# Alons Bar Mizwa

Alon ist gerade 13 Jahr alt geworden. Zum ersten Mal in seinem Leben legt Alon die \_\_\_\_\_ an. So wie es die jüdischen Männern beim \_\_\_\_\_ tun. Für ihn ist das ganz neu. Sein Vater hilft ihm dabei.

Alon hat aufregende Tage vor sich, denn übermorgen feiert er seine \_\_\_\_\_. Mit einem Gottesdienst wird Alon in die \_\_\_\_\_ aufgenommen. Er ist die Hauptperson und muss vor der ganzen Gemeinde zeigen, dass er dafür alles kann.

Schon seit Monaten bereitet sich Alon vor, denn während des Gottesdienstes muss er einen Abschnitt aus der \_\_\_\_\_ vortragen. Aber in \_\_\_\_\_.

Am Nachmittag ist Generalprobe in der \_\_\_\_\_. Beim Betreten des Hauses bedeckt Alon seinen Kopf mit einer \_\_\_\_\_. Sie erinnert jeden Juden daran, dass Gott über ihm steht und sie markiert die Grenze zwischen dem Himmel und dem Menschen.

Mit dem \_\_\_\_\_ geht Alon den Ablauf der Bar Mizwa durch. Alles wird geprobt, damit beim Fest nichts schief geht. Er trägt seinen Abschnitt aus der Tora wie ein Lied vor. Auch die Melodie muss Alon gut kennen.

Die \_\_\_\_\_ wird nur während des Gottesdienstes und zum Lernen hervorgeholt. Sie ist das Wertvollste, was eine jüdische Gemeinde besitzt.

Sogar eine kleine \_\_\_\_\_ muss Alon bei seiner Bar Mizwa halten.

Welche Bedeutung hat die Bar Mizwa für Alon?
